

Neubauprojekt "Glory" im Mainzer Heiligkreuz-Viertel: moovin startet mit der Vermietung

- Mit dem Projekt [Glory](#) entsteht im neuen Stadtquartier "Heiligkreuz-Viertel" ein weiteres Wohnensemble mit insgesamt 95 Wohneinheiten in zwei Gebäuden sowie eine Tiefgarage mit 90 Stellplätzen.
- Koordinierung vor Ort und Umsetzung exklusiv von [moovin](#): Das Maklerunternehmen kombiniert digitale Vertriebsmethoden mit Makler-Leistungen vor Ort.



Mit fotorealistischen Renderings sollen Mietinteressent:innen der zukünftige Ausstattungsstandard nach Fertigstellung der Wohnungen präsentiert werden. Bildquelle: moovin Immobilien GmbH

Hamburg, 24. November 2023: Die offizielle Vermarktung der 95 freifinanzierten Mietwohnungen im Neubauprojekt "Glory" ist gestartet. Trotz laufender Bauphase weckt das Wohnquartier bereits beträchtliches Interesse auf dem Mainzer Wohnungsmarkt. Eine Liste von Interessenten liegt bereits vor, weitere Personen werden jedoch dazu eingeladen, ihre Bewerbungen über die [Vermietungshomepage](#) oder bekannte Online-Immobilienportale einzureichen. Anfragen werden sorgfältig bearbeitet, und für weitere Informationen steht das Projektteam gerne zur Verfügung.



“Glory” befindet sich im neu entstehenden “Heiligkreuz-Viertel” am Rande der Innenstadt und in direkter Lauflage zum Mainzer Grüngürtel. Neben dem attraktiven Standort forciert das Wohnprojekt auf Baufeld 7 mit besonderen Ausstattungsmerkmalen die Mieter-Nachfrage. Sparsame Häuser in KfW-Standard 40 EE, moderne Einbauküchen inkl. Elektrogeräte, eine Fußbodenheizung und einige sowohl barrierefreie als auch rollstuhlgerechte Wohnungen schaffen eine zeitgemäße und komfortable Wohnumgebung, die höchsten Ansprüchen an Energieeffizienz, Wohnqualität und Barrierefreiheit gerecht wird.

Die Wohnanlage verfügt über Ein- bis Vier-Zimmer-Wohnungen mit Größen von ca. 30 bis 112 m². Je nach Lage der Wohnung steht den zukünftigen Mietern eine Terrasse, ein Balkon oder eine Loggia zur Verfügung. Ein Einzug ist ab dem 1. März 2024 möglich.

Dank 360°-Rundgängen können die Wohnungen schon online bis ins kleinste Detail angesehen werden. Bei der Bewerbung wird dem Interessenten ein einfacher digitaler Prozess aufgezeigt. Die Einladung zu Besichtigungen erfolgt per E-Mail und/oder SMS, inklusive einer Reminder-Nachricht vor einem anstehenden Termin.

Über moovin

Wohnraum schneller, digitaler und transparenter vermieten – das deutschlandweit tätige Unternehmen moovin steht Entscheidern in der Immobilienwirtschaft beim gesamten Vermietungsprozess als zuverlässiger Partner zur Seite. Als PropTech hat moovin eine eigene Software entwickelt, die den Vertriebsprozess digital abbildet, wiederkehrende Schritte automatisiert und das Bewerbermanagement sowie die Termin-Koordination effizient gestaltet. Mit der bewährten Kombination aus digitalen Tools und klassischen Makler-Leistungen vor Ort bietet moovin eine vollumfängliche Vermietungsdienstleistung zum günstigen Preis. Gründer und Geschäftsführer ist seit 2015 Fabian Mellin.

Weiterführende Informationen

Zu moovin: www.moovin.de

Zum Projekt: www.moovin.de/glory-mainz

Pressekontakt

Lisa-Marie Robin

moovin Immobilien GmbH

presse@moovin.de